

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

**N. actos**

**Lunes 21.03.2016**

## **Actos Pontificios**

Ciudad del Vaticano, 19 de marzo de 2016.- El Santo Padre nombró:

-Arzobispo Michael W. Banach como nuncio apostólico en Senegal y Delegado Apostólico en Mauritania. El arzobispo era hasta ahora nuncio apostólico en Papua Nueva Guinea y en las Islas Salomón.

-Mons. Francisco Escalante Molina como nuncio apostólico en la República del Congo, elevándolo al mismo tiempo a la dignidad arzobispal. El nuevo arzobispo nació en 1965 en La Grita (Venezuela) y fue ordenado sacerdote en 1989. Es Licenciado en Derecho Canónico; se incorporó al Servicio Diplomático de la Santa Sede en 1998 y ha desempeñado su labor en las Representaciones Pontificias en Sudán, Ghana, Malta, Nicaragua, Japón y Eslovenia.

-Mons. Paul Fitzpatrick Russell, como nuncio apostólico en Turquía y Turkmenistán, elevándolo al mismo tiempo a la dignidad arzobispal. El nuevo arzobispo nació en 1959 en Greenfield (EE.UU) y fue ordenado sacerdote en 1987. Es Licenciado en Derecho Canónico; se incorporó al Servicio Diplomático de la Santa Sede en 1997 y ha desempeñado su labor en la Sección de Asuntos Generales de la Secretaría de Estado y en las Representaciones Pontificias en Etiopía, Turquía, Suiza, Nigeria y en China.

-Padre Oscar Hernán Blanco Martínez OMD, como obispo de San Juan Butista de Calama (superficie 43.000, población 189.278, católicos 148.331, sacerdotes 17, religiosos y religiosas 59, diáconos permanentes 9) en Chile. El obispo electo nació en 1964 en Puerto Domínguez (Chile), pronunció los votos religiosos en 1996 y fue ordenado sacerdote en 1997. Ha estudiado Filosofía en el Seminario San Pedro Apóstol de la diócesis de San Bernardo y Teología en el Seminario Pontificio Mayor de Santiago. En su ministerio pastoral ha sido entre otros, capellán de la Clínica Familia en Santiago, vicario parroquial, párroco en diversas parroquias, maestros de novicios de los Clérigos regulares de la Madre de Dios en Santiago. Actualmente era párroco de Nuestra Señora del Carmen en Rancagua.